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Verwendung altes Feuerwehrhaus in Wolfsanger 

Anfrage der CDU-Fraktion 
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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat:  

 

1. Gibt es bereits Pläne für das alte Feuerwehrhaus in Wolfsanger nach 

Fertigstellung des neuen Feuerwehrhauses?  

 

2. Wäre es denkbar, dass das alte Feuerwehrhaus nach der Entwidmung dem 

Ortsteil Wolfsanger/Hasenhecke als Begegnungs- 

/Veranstaltungsräumlichkeit zur Verfügung gestellt wird?  

 

3. Mit Einnahmen in welcher Höhe rechnet der Magistrat im Falle der 

Veräußerung des alten Feuerwehrhauses? 

 

Oberbürgermeister Geselle und Stadtrat Stochla (in Vertretung von Stadtbaurat 

Nolda) beantworten die Anfrage. 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle und Stadtrat Stochla 

erklärt Vorsitzender Zeidler die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




